



Investigación Cultural y Educativa Descubriendo A.C.

en coordinación con

Alianza Educativa Eureka A.C.

Convocan a estudiantes, docentes, directivos, investigadores y funcionarios de Educación Básica, Media, Media Superior y Superior y en general a todos aquellos interesados en la calidad educativa en Iberoamérica, a participar en el:

“Congreso Iberoamericano de Calidad Educativa 2012”

El programa de este magno evento está conformado por Ponencias Magistrales, Conferencias, Talleres, Mesas Educativas y de Reflexión los cuales se convertirán en espacios de intercambio y análisis en donde confluirán las ideas y propuestas del 21 a 24 de Marzo de 2012 en Mérida, Yucatán, México.

El Congreso pretende crear una estrategia de actualización magisterial que permee en la planta docente de los planteles escolares de Iberoamérica; respondiendo a las necesidades reales de los diversos contextos en que se desarrolla la acción educativa y brindando elementos prácticos para el desarrollo, implementación y evaluación del aprendizaje por competencias.

La dimensión humana del educador es factor fundamental que no se puede obviar en el desarrollo de una estrategia docente de calidad que permee en la acción en el aula, de ahí que sea un aspecto prioritario dentro del congreso, a través de mesas educativas que generen propuestas y respuestas viables para su aplicación a la realidad de la región.

En resumen, el objetivo del “**Congreso Iberoamericano de Calidad Educativa**” es generar una propuesta, a partir de la interacción entre los diversos actores involucrados en la educación, estratégica de optimización de la acción docente.